

Leser fragen, POLITIKER antworten



„Sie wollen eine Klimaabgabe für Flugtickets. Wird der Urlaub dadurch teurer?“

Schülerin
Nina (18),
Stuttgart

Umweltministerin Tanja Gönner (36, CDU): „Zum Taxi-Preis in europäische Metropolen zu fliegen, deckt nicht annähernd die Folgekosten für die Umwelt. Durch den boomenden Flugverkehr hat der dadurch verursachte Ausstoß klimaschädlicher Treibhausgase um fast 90 Prozent zugenommen.“

Experten gehen davon aus, dass mit einer drastischen Verringerung der Treibhausgase der Temperaturanstieg begrenzt werden kann. Eine Abgabe auf Flugreisen für Klimaschutzprojekte wäre deshalb eine sinnvolle Übergangslösung, bis die EU-Verordnungen greifen. Die



Tanja Gönner

Mehrkosten wären vergleichbar mit den Aufschlägen für erhöhte Sicherheit nach den Terroranschlägen vom 11. September 2001.“